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Precariato e scuola



       4/5 aprile
Mostra modellismo statico
Cisliano
‘Dalla seconda Guerra Mondiale
ad oggi’, per appassionati

s

              24 aprile
Balletto d’Europa
Magenta - Teatro Lirico
Serata di danza e di emozioni
per tutti gli appassionati

s

            13 aprile
Fiera di Sant’Angelo
Inveruno
Torna il tradizionale evento tra 
bancarelle e tanti prodotti

s

         Fino al 3 maggio
La città visibile
Busto Arsizio
Mostre ed emozioni dedicate al 
maestro Giancarlo Ossola

s

       Fino al 21 giugno
Questa è la guerra!
Milano - Galleria Forma
Alla scoperta di Robert Capa:
2 mostre su un tema di attualità

s

       16 maggio
Egitto, tesori sommersi
Buscate - Venaria Reale
Visita guidata a Venaria Reale
e alla mostra sull’Egitto

s

        4 aprile
Omaggio a Bèjart
Castano Primo - Auditorium
Spettacolo di danza coreografato
da MVula Sungani

s

             9 maggio
Arnaldo Foà
Castano Primo - Auditorium
In occasione del Santo Crocifisso
letture sulla passione di Gesù

s

Tanti appuntamenti tra mostre, balletti e visite
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Letture e solidarietà in ospedale

T 
rascorrere qualche ora 
con i pazienti, rendere 
la loro lunga terapia più 
accettabile ed aiutarli a 
superare questi difficili 
momenti. Oggi è pos-

sibile. Ed il merito va all’Azienda 
Ospedaliera di Legnano ed a otto 
studentesse dell’Istituto d’Istruzio-
ne Superiore ‘Carlo Dell’Acqua’ di 
Legnano che insieme hanno for-
mato la Compagnia dell’H2O con 
la quale hanno dato il via, lo scorso 
martedì 31 marzo, ad una serie di 
incontri settimanali di letture re-
citate con l’obiettivo primario di 
rendere meno difficile e più accet-
tabile la lunga terapia dei pazienti 
in dialisi presso l’Unità Operativa 
di Nefrologia del nosocomio le-
gnanese, diretta da Carlo Guastoni. 
Serena, Maria, Valentina, Federica, 
Sofia, Marzia, Beatrice e Deborah, 
sono loro le otto ragazze che pren-
deranno parte a questa importantis-
sima iniziativa, il cosiddetto ‘Rea-
ding in reparto’,  accompagnate da 
Carmelo Ruvolo, docente di fran-
cese, con il coordinamento della 

professoressa d’italiano Mariella 
Conenna e con il benestare della 
dirigente scolastica, Elena Falco, 
partecipando ad un mini corso di 
formazione tenuto dal personale 
del Reparto di Nefrologia del ‘Ci-
vile’ di Legnano. Un momento di 
confronto e di approfondimento 
per capire e conoscere più da vici-
no come rapportarsi con i pazienti 

e con gli stessi sanitari. Il ‘Reading 
in reparto’, già sperimentato lo 
scorso anno proprio all’ospedale 
legnanese con CRT (Centro di Ri-
cerche Teatrali) di Fagnano Olona, 
ed attivo anche al ‘Fornaroli’ di 
Magenta con gli studenti del Liceo 
‘Quasimodo’, si chiama ‘La Botte-
ga del Racconto’ e viene realizzato 
nell’ambito del più ampio progetto 

‘Iris - Ospedale Aperto’, in corso 
dal 1998 presso l’Azienda Ospe-
daliera di Legnano. Si tratta, nello 
specifico, di un percorso di uma-
nizzazione che fa parte del circuito 
internazionale HPH, sigla inglese 
che sta ad indicare la rete nazio-
nale ed europea degli ospedali per 
la promozione della salute, facente 
capo all’OSM Europa. E’, inoltre, 
patrocinato dalla Regione Lom-
bardia, dalla Provincia di Milano 
e dai Comuni di Legnano, Magen-
ta, Cuggiono ed Abbiategrasso. 
‘Reading in reparto’ è, quindi, un 
modo semplice e molto originale 
e coinvolgente per stare a contatto 
diretto con pazienti costretti a lun-
ghe terapie, per aiutarli in questi 
momenti di difficoltà e per far loro 
trascorrere qualche ora di serenità. 
Una serie di incontri settimanali 
per essere più vicini a quelle per-
sone che, purtroppo, nella loro vita 
sono state meno fortunate. Un pic-
colo gesto di solidarietà che, però, 
è destinato a diventare un grande 
attimo di conoscenza, sostegno e 
tanta, tantissima emozione.     
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F 
esta grande al nuovo cen-
tro commerciale ‘Il De-
striero Shopping Center’ 
di Vittuone, sulla strada 
Statale 11 Padana Supe-
riore. Realizzato a tempi 

Vittuone inaugura ‘Il Destriero’

di record, sorge su un’area di circa 
50 mila mq. complessivi e si svi-
luppa su 2 livelli. Al piano terra 
c’è un grande parcheggio mentre al 
primo piano ecco tantissime attività 
commerciali a merceologia diver-

sifi cata, spazi per lo svago dei più 
piccoli (completamente gratuiti), 
punti di ristorazione, mentre per le 
mamme è stato creato un apposito 
spazio nursery. Un vero e proprio 
punto di acquisto per l’intero terri-

torio, grazie alla presenza di mar-
chi prestigiosi, tra cui ‘IPER, LA 
GRANDE I’, SATURN, RISTO’, 
H&M, DEN E PIAZZA ITALIA, 
CISALFA E TREESSE SPORT, 
BATA e tanti altri punti vendita. 

 banner, striscioni su pvc,
 pannelli adesivi, vetrofanie,

 manifesti, volantini, opuscoli,
calendari, biglietti da visita,

distribuzione volantini e in allegato a Logos

e-mail:amministrazione@proeo.itTel./Fax 0297249426via Garibaldi 5 - CUGGIONO (MI)

 ▲4

 

 ▲ATTUALITA’sabato 4 aprile 2009



S 
ilvio Berlusconi, come 
noi pensiamo, ha i tratti 
tipici del genio, è facoltà 
di chi legge considerarlo 
un genio del bene oppure 
del male. Ma c’è una cosa 

sulla quale non si può discutere: il 
premier ha cambiato il corso della 
storia e della politica in Italia. Lo 
ha fatto da solo. E lo ha fatto in 
quindici anni, laddove altri (mai da 
soli) ci hanno messo il doppio o il 
triplo. Valutino i lettori se il ‘Ca-
valiere’ ha cambiato tutto questo in 
meglio o in peggio. In ogni caso, 
tali cambiamenti sono di una porta-
ta straordinaria. La nascita del PdL, 
celebrata con il congresso di Roma, 
è la conclusione di un percorso che 
comincia nel 1993, quando Ber-
lusconi, interpellato sulle elezioni 

comunali della capitale, dichia-
ra: “Se votassi a Roma, sceglierei 
Gianfranco Fini”. Poco importa 
che quella competizione la vincerà 
poi Francesco Rutelli. Importa che 
in quel preciso giorno il ‘Cavalie-
re’ decide 
di lavorare 
ad un pro-
getto tanto 
a m b i z i o -
so quanto 
velleitario: 
chiamare a 
raccolta gli 
elettori mo-
derati che, 
con il crollo 
dei partiti 
storici dopo 
Tangento-
poli, erano di fatto in libera uscita. 
All’inizio Silvio li indirizza verso 
il vecchio Movimento Sociale Ita-

Le dichiarazioni del Sottosegretario alle Infrastrutture, Senatore Mario Mantovani
“Oggi si chiude una storia”. E’ così che il Sottosegretario alle Infrastrutture con delega all’edilizia statale ed abitativa, Senatore Mario 
Mantovani, si è espresso nel corso della serata, svoltasi il 27 marzo scorso, alla vigilia dell’apertura del primo congresso nazionale del 
Popolo della Libertà a Roma. “La nostra gente ed i nostri militanti lavorano con quell’impegno frutto dell’entusiasmo e della passione che 
ha sempre caratterizzato il nostro popolo, spendendosi per promuovere e realizzare quel sogno di libertà che è andato via via crescendo 
fino a raggiungere l’ultima straordinaria vittoria dell’aprile 2008. Una nuova dimensione di libertà, è questa la strada da compiere con la 
nascita ufficiale del PdL. E sapete quali termini non troveremo più sul vocabolario? Anzitutto partitocrazia e frammentazione. Con il PdL 
cancelliamo dieci partiti del centrodestra e diamo stabilità al Paese, in una ‘casa comune’ di valori”. Una realtà politica, quella del PdL, 
che, come ha ricordato Mario Mantovani, ‘vola’, secondo l’ultimo sondaggio Euromedia Research, al 43 per cento. “La fiducia di Silvio 
Berlusconi - ha spiegato - è addirittura al 65 per cento, di contro, il Pd, è sceso al 22 per cento. Oggi si ammaiana la bandiera di Forza 
Italia, ma se ne issa un’altra sotto la quale cuori, idee e pensieri si uniscono nei comuni valori. Sono certo che continueremo su questa 
strada per rendere ciascuno di noi protagonista di una nuova ed entusiasmante avventura di libertà che segnerà la storia di questo nostro 
amato Paese”.   

E’ nato il ‘Popolo della Libertà’
Un’importante novità nel palcoscenico politico del nostro Paese 

liano che presto diventa la moderna 
Alleanza Nazionale. Dopodiché li 
raduna in un partito nuovo di zec-
ca, Forza Italia, che, di successo 
in successo, diviene la prima for-
za politica italiana. Infine unisce i 

due partiti in 
un’alleanza 
e, come ulti-
mo passo, li 
fonde insie-
me. Ed ecco 
il Popolo 
della Liber-
tà. In mezzo 
ci sono le 
tappe di un 
tracciato tor-
tuoso. E ci 
sono gli er-
rori del ‘Ca-

valiere’. Uno su tutti: pensare che 
persino la Lega Nord può essere 
inglobata nel partito unico del cen-

trodestra, un errore che Berlusconi 
pagherà a caro prezzo con il famo-
so ribaltone del 1994 e con la scon-
fitta elettorale del 1996. Poi basta. 
Il premier capisce che il Carroccio 
è il Carroccio e che, al massimo, ci 
si può stringere un’alleanza, niente 
di più. Dal momento che le perso-
ne intelligenti imparano dai propri 
sbagli, il Silvio Berlusconi non 
tenterà mai più di annettere il mo-
vimento di Umberto Bossi: meglio 
discuterci tutti i giorni e fare qual-
che rinuncia pur di averlo amico. 
Il colmo è che nessuno crede mai 
a Silvio. Nessuno gli crede quando 
nel 1994 fonda Forza Italia; nes-
suno gli crede quando nel 2008, 
sul predellino della sua Mercedes, 
fonda il PdL. Se Berlusconi vince 
sempre, il motivo è anche questo: 
i suoi avversari lo sottovalutano. E 
loro, dagli errori che commettono, 
non imparano mai.

di Ersilio Mattioni
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Un piccolo ‘fenomeno’ algerino
A 6 anni, lo hanno definito l’erede di Cristiano Ronaldo e Zidane 

L
o hanno già ribattezzato il 
piccolo grande ‘fenome-
no’ algerino. Cercando su 
internet, è possibile ve-
dere le sue straordinarie 
prodezze ‘palla al piede’, 

tra dribbling, colpi di 
tacco e tun-
nel. I molti 
esperti ed 
appassiona-
ti di calcio 
hanno di-
chiarato che 
Madin Mo-
hammed, 6 
anni, questo 
il nome del 
giovanissimo 
campioncino, 
potrà diventare, a tutti gli effet-
ti, l’erede di Cristiano Ronaldo e 
Zinedine Zidane. Tanto che su di 

lui i più importanti club d’Europa 
hanno già messo gli occhi. Su tutti 
Chelsea e Real Madrid, ma anche in 
Italia alcune società sono andate a 
vederlo e si stanno informando per 
capire meglio, se quanto in questi 
mesi è stato detto, corrisponda a 
realtà. Se sia destinato a diventare 
un futuro fenomeno del mondo del 

calcio sarà, 
comunque, il 
tempo a dirlo. 
Per ora di-
vertiamoci e 
gioiamo per 
le splendide 
giocate che 
abbiamo vi-
sto nei vari 
video su in-
ternet e per  
la felicità 

che si legge negli occhi e 
nel volto di questo piccolo bimbo 
di soli 6 anni quando gioca con i 
suoi coetanei. Perché, in fondo, in 

di Alessio Belleri questo caso il calcio, ma in genera-
le lo sport, dovrebbe essere sempre 
così: gioco e voglia di stare insie-
me. NON DIMENTICHIAMO-
CI, PERO’, I VERI VALORI 
D E L L O 
S P O R T : 
La speran-
za è che, 
se, nel 
futuro di 
M a d i n , 
c’è dav-
vero un 
posto tra i 
fenomeni 
del cal-
cio, tutto 
ciò avvenga gradual-
mente e con il tempo necessario, 
senza ‘bruciare le tappe’, come, 
purtroppo, è già successo con altri 
giovanissimi talenti. E, soprattutto, 
sempre nel rispetto e nel ricordo di 
quelli che sono i veri valori dello 
sport: passione, voglia di stare con 

gli altri, rispetto e lealtà. Oggi, in-
fatti, ciò che più conta è che  Madin 
si diverta giocando a calcio insieme 
ai suoi amici e coetanei, crescendo, 
imparando e diventando piano pia-

no un ragazzo e, quindi, 
un uomo. Per 
parlare e di-
scutere di tut-
to il resto c’è 
tempo. Forza 
‘piccolo feno-
meno algerino’ 
il mondo inte-
ro sta facendo 
il tifo per te. E 
chissà che, tra 
qualche tempo, 
non ti rivedremo, 

magari proprio in Italia con la ma-
glia di qualche importante e famo-
sa società del nostro Paese. ‘Forza 
Madin continua a divertirti giocan-
do a calcio insieme ai tuoi amici e 
coetanei in attesa di un futuro che 
sarà certamente importante’.
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C
he fine hanno fatto i cam-
pioni del passato? Che 
cosa fanno oggi? Per ri-
spondere alle domande 
di molti nostri lettori ab-
biamo deciso di dare vita, 

da questo numero, alla rubrica ‘Ieri 
e... oggi?’, un approfondimento 
sulla storia e la carriera di molti 
sportivi del passato per conoscerli 
più da vicino e capire, soprattutto, 
che cosa hanno fatto in questi anni, 
dopo l’addio al professionismo. E 
come primo protagonista ecco You-
ri Djorkaeff, ex giocatore dell’Inter 
e della nazionale francese.  

I tifosi interisti ed in generale gli 
appassionati di calcio ricordano 
ancora quel suo magnifico gol alla 
Roma, con una mezza rovescia-

Dai campi di calcio alla musica
Youri Djorkaeff: in tanti ricordano ancora il suo gol alla Roma

ta che si andò ad infilare proprio 
sotto l’incrocio dei pali della porta 
avversaria. Una rete straordinaria 
che, però, è, purtroppo, l’unica im-
magine di una 
carriera, pur 
con importanti 
risultati (tra cui 
un Mondiale ed 
un Europeo con 
la Francia) e di 
tanta qualità e 
sostanza, fatta 
di alti e bassi 
che non gli han-
no mai permes-
so di emergere 
come, forse, 
avrebbe potuto. 
Nato a Lione il 
9 marzo 1968, 
Youri Djorkaeff, ha iniziato a muo-
vere i primi passi nel mondo del 
calcio nel Grenoble Foot, con cui 
ha disputato 6 campionati dal 1984 
al 1990 (5 in B e 1 in C), con l’in-

di Alessio Belleri termezzo di una stagione allo Stra-
sburgo, dove ha realizzato 21 reti 
diventando capocannoniere. Nel 
1991 è passato al Monaco dove vi 

è rimasto per 4 
anni, vincendo 1 
scudetto, 2 Cop-
pe Nazionali ed 
un’altra classi-
fica marcatori 
con 20 gol. Nel 
1995/96 ha gio-
cato con il Paris 
St. Germain, 
riuscendo a cen-
trare campio-
nato, Coppa di 
Francia e Cop-
pa delle Cop-
pe. Nell’estate 
1996 è passato 

all’Inter, finendo la prima stagione 
con 14 reti in 33 partite disputate, 
8 nella seconda più la Coppa Uefa, 
mentre è nel 1998/99 che è iniziato 
per lui un declino, per molti aspetti 

quasi inspiegabile, e che lo con-
vinse a lasciare l’Italia direzione 
Germania e Kaiserslautern. Qui ha 
disputato una buona prima annata, 
seguita, però, da un secondo calo 
che lo hanno portato nel 2001 a 
trasferirsi al Bolton in Premier Le-
ague, dove è rimasto fino al 2004 
quando è passato, prima al Black-
burn ed, infine ai New York Metro-
stars, con i quali ha vinto il cam-
pionato americano del 2005. Con 
la Francia, ha vinto il Mondiale del 
1998 e gli Europei del 2000. 

Oggi, dopo il suo ritiro (avvenuto 
nel 2005), Djorkaeff è tornato a 
far parlare di sé. Questa volta non 
come calciatore, ma bensì come 
musicista. Ha prodotto, infatti, 
in Francia un cd (non si sa, però, 
quando sarà pronto), il cui pezzo di 
lancio si intitola ‘Vivre dans ta lu-
mière’, un rap in stile anni 90.   

La sua carriera

Dopo il ritiro
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Q 
uando lo sport è ricor-
do, passione e voglia 
di stare insieme. E’ con 
questo spirito che anche 
quest’anno la Società 
Sportiva Vela Mesero si 

sta accingendo a dare vita, grazie 
alla collaborazione dell’Ammini-
strazione Comunale, alla tredicesi-
ma edizione del Torneo Giovanile 
Memorial ‘L.Colombo’ - ‘Filippo e 
Simone’. L’appuntamento è dal 12 
maggio al 7 giugno prossimo, pres-

Torneo nel ricordo di tre amici
Dal 12 maggio a Mesero Memorial ‘Colombo’ - ‘Filippo e Simone’

so l’Oratorio San Giovanni Bosco. 
Ma torniamo alla manifestazione.
Differenti saranno le formazioni, 
suddivise nelle varie categorie, che 
si ritroveranno di fronte per dare 
vita ad un momento di amicizia e 
di sport sano. Per i Piccoli Amici 
2002/2003 saranno presenti Vela 
Mesero, Marcallo, Buscate, Cug-
giono, Boffalora, Bernate, Ticinia, 
Robecchetto, Vittuone, Arconate 
e Casorezzo. Nei Piccoli Ami-
ci 2001: Vela Mesero, Bernate, 

Bustese, Boffalora, Casorezzo e 
Buscate. Per i Pulcini 2000 Vela, 
Boffalora, Cuggiono, Bustese, 
Ticinia e Casorezzo. Nei Pulcini 
98/99 Vela, Casorezzo, Marcallo, 
Ticinia e Cuggiono. Nella cate-
goria Esordienti Canegrate, Bof-
falora, Buscate, Cuggiono, Vela, 
Casterno, Casorezzo ed Arconate. 
Ovviamente siete tutti invitati a 
partecipare, tenendo però sempre 
presente, come ci tengono a sotto-
lineare i presidenti ed i dirigenti del 

Vela Mesero, che lo scopo primario 
del torneo è il puro divertimento, a 
prescindere dal risultato. “Ciò che 
conta - spiega Maurizio Re, il pre-
sidente - è che ogni atleta che par-
teciperà alla manifestazione abbia 
la possibilità di giocare a calcio e 
stare insieme agli altri. E’ questo 
uno dei nostri principali obiettivi, 
non solo in occasione del torneo, 
ma anche durante tutto l’anno e la 
normale attività”. Appuntamento al 
prossimo 12 maggio a Mesero. 

Giovani ‘protagonisti’ a Turbigo
Alla ‘Casa del Giovane’ una Gara Regionale Giovanile di bocce 

H 
a cambiato forma, 
quest’anno, il tradi-
zionale appuntamento 
con il Trofeo ‘Tessi-
tura Cantarini’, orga-
nizzato dalla Boccio-

fila ‘Casa del Giovane’ di Turbigo. 
Nell’edizione che si è svolta la 
scorsa domenica, dalla mattina fino 
al tardo pomeriggio, i protagonisti 
sono stati, infatti, i giovani. Si è 
trattato di una vera e propria mani-
festazione Regionale a livello gio-
vanile (valida come quinta prova 
Regionale Individuale Giovanile) 

che ha visto la partecipazione di 
oltre 100 atleti provenienti da ben 
12 province della Lombardia. Sud-
divisi nelle varie categorie (Under 
18,14 ed 11 e Under 18 e 14 fem-
minile) i ragazzi si sono sfidati in 
gare emozionanti e coinvolgenti 
di bocce per arrivare alla vittoria 
finale. Un momento di grande fe-
sta che, siamo sicuri, è riuscito a 
coinvolgere le numerose persone 
presenti, non solo chi ha partecipa-
to attivamente alla manifestazione, 
ma anche tutti coloro che erano se-
duti fuori dai campi da gioco a fare 

il tifo per i loro ‘piccoli’ campioni. 
La Bocciofila ‘Casa del Giovane’ 
è, ovviamente, soddisfatta per l’ot-
tima riuscita dell’iniziativa e per 
l’impegno che ognuno ha dimo-
strato durante l’intera giornata. Il 
gruppo di Turbigo non è nuovo a 
questo tipo di appuntamenti. Tante 
sono, infatti, le manifestazioni che 
vengono organizzate periodica-
mente nella struttura di via Fredda, 
così come anche gli eventi rivolti 
proprio ai più giovani, delle scuo-
le e non, per avvicinarli a questo 
sport e per far capire loro quanto 

possa essere coinvolgente e ‘ric-
co’ di emozioni. Ancora i nostri 
complimenti agli organizzatori per 
la manifestazione della scorsa do-
menica, 29 marzo, ed a tutti i gio-
vanissimi amanti delle bocce per 
gli importanti traguardi raggiunti. 
A ciascuno di loro l’augurio di un 
futuro sereno e pieno di gioie, non 
solo a livello sportivo, ma nella 
vita di tutti i giorni. Ed ora, con-
clusa la manifestazione a livello 
Regionale giovanile, non resta che 
darvi appuntamento alle prossime 
gare sempre a Turbigo.
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M 
arzo 2008 - Inaugu-
razione della bretella 
autostradale Boffa-
lora - Malpensa. Ad 
un anno di distanza 
da quella domenica 

di inizio primavera siamo andati a 
vedere com’è la situazione sull’im-

portante infrastruttura e per capire, 
soprattutto, quali cambiamenti, 
positivi o negativi, questa opera ha 
portato al nostro territorio. Quello 
che ci siamo trovati a ripeterci in 
questi 12 mesi, molte volte proprio 
percorrendo quel tratto di strada 
che, dallo svincolo ‘Oleggio - Bu-

sto Arsizio’, all’altezza della roton-
da che collega con Lonate Pozzolo, 
conduce al casello autostradale di 
Marcallo - Mesero, dell’A4 Mila-
no - Torino è come, certamente, la 
Boffalora - Malpensa sia un’opera 
importante e significativa per l’in-
tera zona, ma, nel contempo, forse, 

poco utilizzata rispetto alle previ-
sioni iniziali. Colpa di quanto è ac-
caduto all’Aeroporto di Malpensa, 
ha dichiarato qualcuno, o del fat-
to che, magari, il nostro territorio 
non aveva poi la necessità di una 
simile bretella, hanno ribadito al-
tri. Ognuno è libero di esprimere 

Strada nuova, vecchi problemi 
Ad un anno dall’inaugurazione ufficiale della Boffalora-Malpensa

la propria opinione. Quello che, 
però, ci sentiamo di dire, non solo 
come organo di informazione, ma, 
soprattutto, come cittadini del ter-
ritorio che si trovano ad utilizzare 
la ‘Boffalora - Malpensa’ è che, 
giusto un’infrastruttura per lo svi-
luppo di questa area e per facilita-

re e rendere ancor più scorrevoli i 
collegamenti, però senza dimenti-
carsi di tutto ciò che le sta attorno. 
Diverse sono, infatti, le segnala-
zioni che ci sono arrivate. Ci han-
no parlato delle strade interne e di 
collegamento tra le varie cittadine 
dissestate. O ancora della segnale-

tica, in alcuni tratti, mancante, di 
guard rail danneggiati ormai da di-
versi mesi. Ma non sono, però, solo 
le arterie viabilistiche che ruotano 
attorno alla bretella autostradale ad 
essere criticate. Anche sulla stessa 
Boffalora - Malpensa abbiamo tro-
vato alcune significative ‘pecche’. 

Stiamo parlando di porzioni di terra 
franate a causa delle copiosi piog-
gie o le infiltrazioni dell’acqua sui 
muri delle gallerie. Va bene, quin-
di, lo sviluppo infrastrutturale, ma 
senza dimenticarsi del territorio in 
cui viviamo e, quotidianamente, ci 
rechiamo per lavoro.
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C
on Paolo sulla via della 
Croce. Fatevi miei imi-
tatori, come io lo sono di 
Cristo’. Ecco il tema del-
la meditazione che l’Ar-
civescovo ha proposto ai 

fedeli. L’apo-
stolo Paolo, 
che nelle sue 
lettere ha de-
finito i fonda-
menti salvifici 
dell’incarna-
zione, passio-
ne, morte e 
r isurrezione, 
ci ha così ac-
compagnato nel 
cammino della 
‘Via Crucis’ dio-
cesana di venerdì 
27 marzo, a Ca-
stano Primo, per 
rinnovare la nostra fede nell’attesa 

pasquale. Passo dopo passo, sta-
zione dopo stazione, sembra quasi 
di avvicinarsi al mistero di Cristo, 
di addentrarsi nella contemplazio-
ne, disponendoci a seguire, nella 
nostra vita, le orme di Gesù. Una 
celebrazione significativa quella 
della Via Crucis, che l’Arcivesco-

vo presiede nelle 
sette Zone pasto-
rali (quest’anno 
Oggiono, Carate 
Brianza, Som-
ma Lombardo, 
Gaggiano, Ca-
stano Primo, 
per la Zona IV, 
Milano e Ci-
nisello Balsa-
mo). Introdot-
ta dal Vicario 
e p i s c o p a l e 
di Zona, si 
snoda poi in 
un cammino, 

alternando il percorso 
con la lettura del Vangelo, momen-

In ‘Via Crucis’ con il Cardinale 
Quest’anno a Castano il tradizionale appuntamento quaresimale 

ti di silenzio e preghiera comune. A 
Castano Primo si respirava aria di 
festa e di raccoglimento nelle strade 
del paese: alle fine-
stre manifesti, sui 
muretti delle case 
e delle recinzioni 
candele accese. 
Tante, tantissime, 
le persone che 
non hanno voluto 
mancare all’ap-
puntamento, per 
un totale di circa 
160 parrocchie; 
bambini, gio-
vani, adulti ed 
anziani, tutti in 
riflessione, se-
guendo le sta-
zioni proposte: la Croce e 
la Vocazione, la Croce e il vivere 
nella Grazia, la Croce e la testimo-
nianza nel Ministero, la Croce e la 
debolezza nelle prove, la Croce e la 
forza nella letizia, la Croce e il mo-
rire nella Speranza. Al termine del-

la celebrazione, il saluto affettuoso 
del Card. Dionigi Tettamanzi. Nel 
suo discorso invita a pregare per 

coloro che in questo perio-
do di crisi 
s o f f r o n o 
m o m e n t i 
angosc io-
si a causa 
della perdita 
del posto di 
lavoro. Ri-
corda soprat-
tutto il Cen-
tro di Ricerca 
e Sviluppo 
di Nerviano, 
dove l’eccel-
lente ricerca 
per la cura di 
gravi malattie 

rischia di essere rallentata. Al ter-
mine, seguita la benedizione e il 
saluto del Parroco, l’Arcivescovo 
si intrattiene a salutare i fedeli. E’ 
un arrivederci a maggio, sempre a 
Castano, per il ‘Santo Crocifisso’.

di Letizia Gualdoni
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Precariato e scuola: parliamone

L 
o scorso sabato 28 mar-
zo, presso l’I.I.S.S. ‘G. 
Torno’ di Castano Primo 
si è tenuto un incontro, 
organizzato dal ‘Comita-
to in Difesa della Scuola 

Pubblica I.I.S. Torno’, un gruppo 
eterogeneo costituito da un numero 
considerevole di docenti e perso-
nale A.T.A. attivo presso l’istituto 
scolastico. Il comitato ha deciso di 
organizzarsi per sensibilizzare gli 
studenti e l’opinione pubblica loca-
le (oltre che su più vasta scala ter-
ritoriale), al fi ne di cercare di fare 
tutto il possibile per evitare che il 
‘Torno’ subisca una serie di grandi 
trasformazioni (ritenute fuorvianti 
dal Comitato) che dovrebbero pro-
dursi a fronte dell’applicazione del 
Decreto Gelmini. Il portavoce del 
Comitato, professor Antonio Petril-
lo, ha illustrato alla stampa locale 

la situazione attuale dei numerosi 
professori e personale non docente 
che versa in una forma di preca-
riato (oltre il 
50% sul tota-
le, stando alle 
dichiarazioni): 
“L’applicazio-
ne del Decreto 
Gelmini, rela-
tivamente al 
nostro istituto 
– spiega Petril-
lo –  prevederà 
due passaggi 
p a r t i c o l a r -
mente rischio-
si: dall’anno 
s c o l a s t i c o 
2009/2010 si 
avranno due 
classi prime 
in meno, con 
un probabile taglio del personale 
precario, ed un numero di studenti 
per classe superiore  alla capienza 

In biblioteca c’è la ‘Carta Giovani’
I 

n biblioteca sarà possibile 
richiedere e ritirare la ‘Car-
ta Giovani Euro<26’, voluta 
fortemente dalla Provincia 
di Milano, che consentirà 
ai nostri ragazzi di ottene-

re sconti e vantaggi importanti in 
un circuito di esercizi commerciali 
accreditati, teatri, Enti e tante al-
tre strutture. L’Amministrazione 
Comunale castanese e la stessa 

Provincia di Milano, tramite il sito 
internet del Comune di Castano 
Primo, invitano, quindi, i giovani 
della cittadina del nostro territorio 
a recarsi nella biblioteca comuna-
le di piazza Mazzini per ricevere 
la card. Importante ricordare che 
per rititare la carta sono necessarie 
una fototessera ed il documento di 
identità, oltre ovviamente ad avere 
un’età compresa tra 15 e 25 anni 

delle aule attualmente disponibi-
li; mentre dall’Anno Scolastico 
2010/2011 termineranno le tre spe-

r imentazioni 
(chimico-bio-
logico, costrut-
tivo e lingui-
stico-giuridico 
ndr), attive al 
Torno sin dalle 
sue origini, e ci 
si conformerà 
al decreto tra-
sformando l’of-
ferta formativa 
in un semplice 
istituto tecni-
co”. Se così 
stanno le cose, 
si rischierebbe 
certamente di 
impoverire un 
centro di forma-

zione importante da diversi decen-
ni per la formazione delle giovani 
generazioni del nostro territorio, 

e chi scrive, in quanto ex studente 
del Torno, può garantirlo: “La spe-
cifi ca offerta del Torno – continua 
il professor Petrillo – è sempre sta-
ta guidata dalla domanda del terri-
torio. Se davvero non riusciremo 
a fermare questa trasformazione, 
non riusciremo più a garantire 
alle famiglie la stessa qualità del-
la formazione che questa scuola 
è sempre stata in grado di offrire. 
Se pensiamo che il Torno è il terzo 
istituto per utenza nella provincia 
di Milano (1300 studenti attual-
mente attivi nel plesso ndr) allora 
si capisce che non è possibile che 
il Ministero agisca in questo modo 
senza considerare  la qualità che la 
nostra struttura ha saputo trasmette-
re nell’insegnamento”. Il Comitato 
si sta attivando per sensibilizzare 
anche tutti gli studenti dell’istitu-
to ed è in programma, inoltre, un 
presidio in piazza Duca D’Aosta a 
Milano dall’1 al 4 Aprile, sotto la 
sede della Regione Lombardia. 

di Luca Bottini

(Se sei minorenne dovrai essere 
accompagnato da un genitore che 
fi rmerà la tua richiesta e presenterà 
il proprio documento d’identità). 
Sarà possibile recarsi in biblioteca 
nei seguenti orari: lunedì, dalle 9 
alle 12, dal martedì al sabato, in-
vece, dalle 9 alle 12 e dalle 15 alle 
18. Per maggiori informazioni sito 

internet del Comune di Castano 
Primo (www.comune.castanopri-
mo.mi.it) oppure della Provincia 
di Milano (www.cartagiovani.it) o 
ancora presso la stessa biblioteca, 
andando personalmente o telefo-
nando al numero 0331/877842). 
Un’opportunità importante per i 
nostri ragazzi! 

Un momento dell’incontro di sabato scorso
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Progetti educativi all’Istituto Ipsia

L 
Istituto d’Istruzione Su-
periore ‘G. Marcora’ 
di Inveruno (costituito 
dall’I.P.S.I.A., I.P.C. e 
Liceo a sperimentazione 
linguistica d’Arconate) 

sta seguendo da anni un concreto 
percorso di crescita, riponendo la 
massima attenzione ai giovani per 
farli crescere in armonia con se 
stessi e con la società, proiettan-
doli verso il futuro, attraverso una 

serie di progetti educativi e for-
mativi che rispondono ad attuali e 
prossimi coinvolgimenti nazionali 
e mondiali ed assolvendo, inoltre, 
un grande compito istituzionale. 
“Numerose sono le iniziative e pia-
ni educativi che coinvolgono gli 
studenti della nostra scuola - ci rac-
conta Nunziante Montefusco,  vi-
cepreside dell’ istituto  IPSIA - tra 
i quali troviamo progetti legati alla 
salvaguardia ambientale e mi rife-
risco alla produzione di bioetanolo 
o all’utilizzo di pannelli fotovoltai-
ci, altri, invece, sono indirizzati al 
compimento di interventi mirati ad 

agevolare il passaggio dei giovani 
studenti dalla scuola Media alla 
scuola Superiore fornendo loro va-
lidi aiuti. Vi sono programmi rivol-
ti al rafforzamento dell’educazione 
stradale,  alla salute e all’affettività 
ed altri volti a rafforzare l’integra-
zione con diverse culture europee. 
Infine  il Consiglio di Istituto ha 
stabilito di dare una borsa di studio 
in ogni classe per premiare, incen-
tivare e valorizzare le eccellenze, 
dando vita ad una scuola ad alta 
qualità professionale, quale è la no-
stra”. Ed i dati statistici che riguar-
dano gli studenti iscritti risultano 

di Ernestina Ficarra

‘Festa degli anziani’

D  
omenica 5 aprile sarà 
organizzata la tradi-
zionale festa degli 
anziani e pensionati 
inverunesi. Quest’an-
no l’evento è giunto 

brillantemente alla ventiduesima 
edizione proponendo un program-
ma tanto variegato quanto parti-
colare in una lieta giornata pri-
maverile da vivere in compagnia, 
tra divertimento e svago, in cui si 
consolideranno le vecchie amicizie 
e se ne faranno di nuove. Il Comu-
ne, in collaborazione con l’Asso-
ciazione Pensionati e Anziani di 
Inveruno (A.P.A.I.) ha pensato di 
portare avanti l’abituale festa pre-
sentando un pomeriggio ricco di 
appuntamenti che si svolgeranno 
al Circolo San Martino e nel qua-

le sono previsti circa 130 parteci-
panti: alle 12.30 si terrà un pranzo 
sociale, alle 15 verranno effettuate 
le premiazioni delle persone più 
anziane che vivono sul nostro terri-
torio ed, infine, il momento di festa 
si chiuderà tra musica e danza li-
bera. I risultati di tale premiazione 
sono già pubblicamente conosciuti, 
difatti da tempo sappiamo che il ri-
conoscimento verrà conferito a due 
anziane signore, l’una di Inveruno 
e l’altra di Furato: si tratta di Ca-
milla, Castoldi, classe 1910, e di 
Maria Novelli, classe 1917. L’As-
sociazione A.P.A.I. che, da due 
mesi è diretta dal nuovo presidente 
Enrico Temporiti, dimostra ancora 
una volta il fatto che è molto dina-
mica ed operosa nel proporre in-
contri, visite e attività.

in continuo aumento e non fanno 
altro che attestare la grande cresci-
ta delle scuole inverunesi che stan-
no, anno dopo anno, diventando un 
vero e proprio punto di riferimento 
per il nostro territorio. Merito di un 
importante lavoro che, quotidia-
namente, corpo docenti e l’intero 
istituto svolgono per i ragazzi aiu-
tandoli e stando loro accanto nella 
crescita e formazione e per farli 
diventare gli adulti ‘di domani’. 
Tante le iniziative ed i momenti di 
crescita in calendario nell’Istituto 
di Inveruno rivolti ai nostri giovani 
studenti. 
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C  
on il taglio del nastro ad 
opera di giovani sosteni-
tori, ha avuto atto l’atte-
sa inaugurazione della 
sede del distaccamento di 
Bernate Ticino della Lega 

Nord. La cerimonia di sabato 28 
marzo scorso ha, infatti, dato vita 
alla sede di via Roma 2. All’evento 
erano presenti il Senatore Massimo 
Garavaglia, tra l’altro Sindaco di 
Marcallo con Casone,  fino ad ar-
rivare a Fabrizio Cecchetti, Consi-
gliere della Circoscrizione Regio-
nale della Lega Nord e Presidente 
della Commissione Programma-
zione e Bilancio. Inoltre hanno 
‘marcato’ l’evento con la loro pre-
senza Oscar  Zorzato, Assessore 

alla Protezione Civile di Marcallo, 
Ilaria Preti, Segretario di Circoscri-
zione, e Ferdinando Rodella, il re-
sponsabile della Lega Nord – Lega 
Lombarda Bernà. Alle celebrazioni 
è poi seguito un rinfresco al bar 
‘La Pesa’. Tuttavia l’evento non è 
stato privo di rimandi politici, al 
punto che, da quanto è trapelato da 
dichiarazioni rispetto alle elezioni 
amministrative di giugno, la Lega 
ha manifestato tutta l’intenzione di 
presentarsi nelle liste. Nonostante 
questa certezza è, però, ancora da 
decidere se in solitaria o in allean-
za con una qualche lista civica. Per 
questo motivo, solo dagli incontri 
che si terranno ogni giovedì nella 
sede presto si avranno le risposte.  

Lega: la nuova sede 

Grande attesa per la ‘Tùcc insèma dal frà Mario’
Ultimi giorni per le iscrizioni alla gita ‘Tùcc insèma dal frà 

Mario’, in programma il prossimo 
sabato 18 e domenica 19 aprile. 
Davvero emozionante e coinvolgente 
sarà l’itinerario che prevede, per sabato 
18, la visita a frate Mario Colombo a 
Pievequente (Forlì), con sosta a Faenza. 
Nel pomeriggio, invece, giro a S. Leo 
(città fortezza) e cena e pernottamento 
a Cervia. Domenica 19 visita a Forlì, 
Santa Messa, pranzo e rientro previsto 
in serata. Per informazioni ed iscrizioni 

chiamare Alessandro al numero 02/9747294 entro il 6 aprile. 

A  
ventisei anni dall’aper-
tura, quella che sempli-
cemente era chiamata 
‘Biblioteca civica di 
Bernate Ticino’, ha fi-
nalmen-

te avuto un nome 
meno generico e 
più adatto alla fun-
zione culturale che 
le è connaturata. 
Domenica 29 mar-
zo è stata, infatti, 
intitolata al ma-
estro Gianni Ro-
dari, personaggio 
risultato il prefe-
rito fra una rosa 
di letterati del 
novecento, attra-
verso la quale gli utenti dell’ente 
erano chiamati a esprimere la loro 
scelta. La cerimonia ha avuto ini-
zio con l’apposizione di una lapi-
de – in memoria appunto di Roda-
ri – fuori dall’edificio ed il taglio 

del nastro da parte del più giovane 
iscritto Nicole Biggio (di 2 anni) e 
del più anziano Giorgio Pianca (di 
85 anni), ai quali l’Assessore alla 
Cultura Emiliana Calcaterra ha 
reso omaggio con un presente. Il 

Sindaco Giancarlo 
Barni ha poi tenu-
to un discorso nel 
quale ha ripercorso 
la carriera di Rodari, 
scrittore e pedago-
gista italiano, spe-
cializzato in scrittura 
per ragazzi, diventato 
così famoso da essere 
tradotto in quasi tutte 
le lingue del mondo. 
La nuova ‘Biblioteca 
civica Gianni Rodari’ 

ha compiuto dunque un 
grande passo per il futuro, pronta a 
diventare un vero  e proprio punto 
di riferimento per l’intera cittadi-
nanza di Bernate Ticino, ma anche 
di tutto il nostro territorio. 

La biblioteca civica
intitolata a Rodari

Dopo l’inaugurazione è tempo di pensare al nome
Dopo l’inaugurazione ufficiale, avvenuta 
lo scorso 22 marzo, per il Centro 
Socioculturale di via Piave a Mesero, 
è arrivato il momento di pensare al 
nome. Per questo sul sito internet del 
Comune c’è l’invito a tutti ad inviare una 
proposta per il nome da dare alla nuova 
struttura meserese. Come fare? Molto 
semplice: basta scrivere all’indirizzo mail 
segreteria@comunemesero.it

Appassionati di fotografia c’è il concorso di ‘Iride’
Per il quarto anno consecutivo l’Associazione Giovanile ‘Iride’ di 
Mesero ha indetto il tradizionale concorso fotografico. Il tema di 
quest’anno è incentrato sul termine ‘Contro’. La fotografia diventa 
strumento per rappresentare la duplice natura del contro: scontro, 
incontro. Le foto, massimo 3 per partecipante, dovranno essere 
consegnate a mano oppure spedite entro il 7 maggio alla biblioteca 
meserese. Verranno, poi, esposte al pubblico presso il nuovo Centro 
polifunzionale di via Piave il 17 maggio, mentre le premiazioni 
saranno alle 18.30. Una giuria competente premierà le prime 3 
foto; l’opinione popolare assegnerà, invece, un premio speciale.  
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Su vicolo Bonghi e via Manzoni...

Al Consiglio Comunale di lunedì scorso all’ordine del giorno l’infortunio avvenuto alla scuola Media
Nel corso dell’ultimo Consiglio Comunale, di lunedì scorso, si è tornato a parlare dell’infortunio avvenuto nelle scorse settimane alle scuole 
Medie, a fronte del distaccarsi di una finestra già dichiarata pericolante. “Abbiamo voluto innanzitutto sapere se la notizia fosse vera, 
essendone venuti a conoscenza tramite internet - commenta Fabio Merlotti, Consigliere di Minoranza per la lista ‘Centro destra per Buscate’ 
- Dopo averne appurato la veridicità, l’Assessore alla Pubblica Istruzione, Francesca Pagnutti, ci ha spiegato che erano stati messi al corrente 
dall’Istituto della pericolosità di quella finestra, anche a mezzo fax, e che si erano attivati rivolgendosi alla ditta manutentrice per farla 
riparare. Nel frattempo, però, è successo l’infortunio, perciò abbiamo ritenute inadeguate le modalità d’azione usate dall’Amministrazione: 
vista la pericolosità, sarebbe stato necessario agire più tempestivamente alla sistemazione dell’arredo scolastico. Ci hanno assicurato, 
comunque, che la riparazione e la sostituzione dei serramenti avverrà nel giro di un paio di settimane”. Ma il Consigliere di Minoranza, Fabio 
Merlotti, non è stato l’unico ad interessarsi a quanto accaduto. Diversi cittadini ci hanno, infatti, contattato telefonicamente in redazione o 
fermato per strada per chiederci spiegazioni in merito a quanto accaduto, preoccupati per quello che è successo. Non è solo, però, l’infortunio 
avvenuto nelle scorse settimane alle scuole Medie a far parlare, sono anche alcune decisioni o situazioni che si sono venute a creare col 
tempo a Buscate. Nei primi pensieri della popolazione c’è ovviamente la sicurezza dei singoli cittadini ed, in questo caso, degli alunni e di 
tutti coloro che frequentano gli istituti scolastici. “Dopo quello che è successo ci siamo preoccupati per la sicurezza dei nostri ragazzi che 
ogni giorni vanno a scuola. Per questo abbiamo chiesto chiarimenti e delucidazioni in merito a quello che è avvenuto ad inizio marzo”. Quindi 
anche le strade, o meglio, in occasione delle ultime nevicate, in molti si sono lamentati del fatto che fossero state ripulite solo certe aree e 
marciapiedi del paese, mentre in altre è stata lasciata la neve ai bordi con le conseguente difficoltà per tutti coloro che si dovevano spostare a 
piedi. Sono solo queste alcune delle questioni sollevate dalla cittadinanza buscatese nelle ultime settimane. 

I 
n merito alla questione di 
quale destino toccherà in 
sorte ai cortili di via Man-
zoni e di vicolo Bonghi, ab-
biamo chiesto di esprimere 
un parere a Fabrizio Otto-

lini, Consigliere di Minoranza per 
la lista ‘Nuovo progetto Buscate’ 
che, insieme all’altro gruppo di mi-
noranza ‘Centro destra per Busca-
te,  ha contribuito in larga misura 
a risolvere la questione, facendo la 
richiesta congiunta della convoca-
zione del Consiglio Comunale per 
la delibera della consultazione po-
polare. “Mi sento di complimentar-
mi e di ringraziare il dottor Ottolini 
per l’iniziativa che ha avuto e che 
sta portando avanti – commenta 
Fabrizio Ottolini – In ogni caso, 
qualunque sia l’esito della com-
pravendita di queste corti, noi sia-
mo a favore della salvaguardia del 
centro storico, ma col concorso dei 
privati. Crediamo, cioè, che queste 
due aree debbano essere destinate a 

scopi più nobili e più utili e non ad 
un posteggio”. L’attenzione, quin-
di, verrebbe spostata dall’opporsi 
all’abbattimento della corte di via 
Manzoni, direzione in cui si sta 
muovendo il dottor Ottolini, ad una 

diversa destinazione d’utilizzo del-
la corte di via Bonghi. “Pensiamo 
che nessuno dei cortili debba venir 
demolito, ma che, se non si possa 
evitare, almeno che la destinazione 
della corte dietro il Municipio non 
sia quello di parcheggiare le auto”. 

di Francesca Favotto

P 
iù o meno dello stesso 
parere è anche Fabio 
Merlotti, Consigliere 
di Minoranza per la li-
sta ‘Centro destra per 
Buscate’, anch’essa, 

insieme a ‘Nuovo progetto Bu-
scate’, fautrice dell’iniziativa di 
richiedere congiuntamente la con-
vocazione del Consiglio Comunale 
per inserire all’Ordine del Giorno 
la delibera della consultazione po-
polare riguardo ai destini proprio 

S 
ta procedendo nel verso sperato l’iniziativa di salvaguardia e tutela della vecchia corte contadina di via Manzoni portata avanti dal dottor Giusep-
pe Ottolini, ex Sindaco di Buscate dal 1986 al 1990. Di proprietà del Comune, questo antico immobile, la cui origine risale al XV secolo, era già 
stato destinato alla vendita a dei privati al fine di acquistarne un altro in vicolo Bonghi per la costruzione di un parcheggio di circa 15 posti auto, 
ma a questa decisione si è opposto con fermezza il dottor Ottolini, attraverso una lettera indirizzata al Sindaco ed ai Consiglieri Comunali prima 
e alla convocazione di un’assemblea pubblica con l’intento di far nascere un dibattito sul tema ‘Buscate: i suoi luoghi antichi e tradizioni. Cosa 
conservare, cosa e come rinnovare’, dopo, è riuscito a portare all’attenzione della cittadinanza le motivazioni del perché, secondo il suo parere, 

bisognerebbe cercare di tutelare il patrimonio storico di Buscate, già esiguo, anche salvaguardando una corte contadina in degrado ed a scatenare il dibat-
tito pubblico intorno alle questioni della riqualificazione e dell’abbellimento del centro storico. “Sono molto contento dell’esito che ha avuto l’assemblea 
pubblica da me indetta verso fine febbraio, sia per la partecipazione che per il risultato raggiunto – spiega Ottolini – Infatti, l’assemblea ha approvato 
con larga maggioranza la mozione finale di promuovere una consultazione popolare, come previsto dall’art. 76 dello Statuto del Comune, raccogliendo 
le 50 firme necessarie per dibattere degli stessi temi”. Attivatosi da subito, il dottor Ottolini è riuscito nel giro di due settimane a raccogliere ben 110 
firme, che ha prontamente presentato in Comune, al fine di poter ottenere la delibera della consultazione popolare, domanda che è stata accolta tardiva-
mente dall’Amministrazione Comunale, anche grazie all’intervento dei gruppi di minoranza ‘Centro destra per Buscate’ e ‘Nuovo progetto Buscate’, i 
quali hanno richiesto congiuntamente la convocazione del Consiglio Comunale per deliberare la consultazione popolare. “L’Amministrazione ha assolto 
quest’obbligo, inserendo la questione nel Consiglio Comunale di approvazione del Bilancio Comunale 2009 che si è tenuta lunedì scorso – commenta 
Ottolini – Siamo riusciti comunque ad ottenere l’accoglimento positivo da parte dell’Amministrazione di questa richiesta di consultazione popolare, la 
quale si terrà in una data ancora da decidere e comunque entro il 20 maggio. Tutto quello che sto facendo ha anche lo scopo di accrescere sempre più la 
consapevolezza e la partecipazione ad una cittadinanza attiva da parte della popolazione. Mi auguro che i buscatesi colgano quest’opportunità”.

delle due aree. Lo abbiamo con-
tattato nei giorni scorsi proprio per 
farci rilasciare una sua dichiarazio-
ne in merito a questa questione che 
sta continuando, ormai da diverso 
tempo, a far parlare i cittadini di 
Buscate. Sono in tanti, infatti, a 
farsi domande ed a chiedersi che 
cosa succederà. “Anch’io condivi-
do di massima la salvaguardia della 
corte di via Manzoni – commenta – 
Ma ciò che più ci premeva era di 
non lasciar cadere nel vuoto un’ini-
ziativa presa dalla cittadinanza, in 
questo caso dal dottor Ottolini e da 
coloro che hanno firmato, che fino 
alla nostra richiesta congiunta, ai 
sensi del regolamento del Consi-
glio Comunale e dello Statuto, non 
aveva trovato accoglimento”. Que-
ste in sintesi le opinioni di Fabrizio 
Ottolini e Fabio Merlotti proprio in 
merito alla questione di quale de-
stino toccherà a via Manzoni e vio-
lo Bonghi. Pareri per molti aspetti 
simili e con importanti spunti di 
riflessioni sui quali riflettere per 
capire che cosa accadrà in futuro e 
quali saranno le conseguenze.

La parola al dottor Giuseppe Ottolini, ex Sindaco di Buscate
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E  
Pierangelo Valorio il 
nuovo responsabile 
dell’area Polizia locale 
del Comune di Arconate. 
La nomina è arrivata nei 
giorni scorsi e Valorio, 

già agente nel comando cittadino 
dal 2001, si è subito messo in moto 
per organizzare il lavoro e pro-
grammare l’attività. “Svolgeremo 
la normale attività di prevenzione e 
controllo sul territorio, con servizi 
alla circolazione stradale, alle aree 
centrali e periferiche per la sicurez-
za della cittadinanza”. Da sottoli-
neare come è stata stipulata, per la 
durata di 3 anni, una convenzione 
tra il comando di Arconate e quel-
lo di Buscate, per garantire sempre 
più una presenza costante nei due 
Comuni. “Tra i punti che vorrem-
mo affrontare - continua il nuovo 
responsabile - c’è sicuramente una 
particolare attenzione a quello che 
è il problema truffe e raggiri, che, 
nella maggior parte dei casi, col-
piscono persone anziane e sole. 
Voglio ricordare alla cittadinanza 
di avvisarci sempre, qualora noti-
no qualcosa di sospetto o strano. 

Basta una sem-
plice telefonata 
al comando per 
evitare di essere 
vittime di epi-
sodi criminosi. 
Ma l’incarico di 
Pierangelo Valo-
rio non è l’unica 
novità al coman-
do della Polizia 
locale arconate-
se. Pochi giorni 
fa è, infatti, ar-
rivato anche un 
nuovo agente. 

Dal comando della Polizia locale

Biblioteca Dairago:
si parla di filosofia

P  
arliamo di Filosofi a...
in Biblioteca - Cre-
atore di uomini, Do-
stoevskij Filosofo’. 
Questo il titolo della 
bellissima iniziativa 

promossa dall’Assessorato alla 
Cultura e Commissione Biblioteca 
del Comune di Dairago. Si tratta di 
quattro incontri per analizzare la 
fi gura di Dostoevskij, conoscen-
dolo più da vicino, ma anche un 
momento di confronto e di rifl es-
sione. Nel corso della prima serata 

si è parlato della ‘Vita e opere di 
un pensatore’, quindi, il prossimo 7 
aprile, sempre alle 21, sarà la volta 
de ‘L’uomo del sottosuolo’. Il 15 
‘Dio e la ribellione dell’uomo’ ed, 
infi ne, il 22 ‘Al di là del bene e del 
male: Nichilismo e Libertà’. Quat-
tro momenti di apprendimento e di 
crescita personale rivolti a tutti co-
loro che sono appassionati di fi lo-
sofi a e che vogliono conoscere più 
da vicino particolarità, curiosità ed 
opere dei grandi pensatori della no-
stra storia. 

Christian Festa, 
anche Vigile del 
fuoco volonta-
rio presso il di-
staccamento di 
Corbetta, è en-
trato in servizio 
lo scorso mer-
coledì 1 aprile, 
andandosi così 
ad aggiungere 
all’altro elemen-
to del comando, 
Massimo Ca-
strucci, arrivato  
nei mesi scor-

si. Sempre in tema di sicurezza ci 
sono altri punti importanti, quali, 
ad esempio l’installazione di te-
lecamere in vari punti della citta-
dina del nostro territorio. Si tratta 
di sistemi di nuova tecnologia con 
la trasmissione dati via etere, im-
plementabili e che sono diventate 
realtà con un fi nanziamento regio-
nale ottenuto grazie all’importante 
attività e lavoro svolto nei prece-
denti mesi dall’Amministrazione 
Comunale, oggi dimissionaria. “Il 
sistema di telecamere - conclude 
Valorio - sono certamente signifi -
cative perché ci permetteranno di 
monitorare il territorio e di inter-
venire in caso di necessità e peri-
coli”. Tanto, insomma, il lavoro ‘in 
cantiere’. Diversi i servizi che ven-
gono quotidianamente svolti dal 
comando cittadino di Polizia locale 
in materia di sicurezza e controllo, 
mirati alla prevenzione di possibi-
li episodi criminosi. Non resta che 
fare i complimenti al nuovo re-
sponsabile Pierangelo Valorio per 
questo incarico e dare il benvenuto 
al nuovo agente di Polizia locale, 
Christian Festa.  
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Poste nel container: adesso basta!

C 
om’è possibile che da due 
anni e mezzo il servizio 
postale a Cuggiono sia si-
tuato in un container? Vi 
sembra normale che av-
venga tutto ciò, malgrado 

gli spazi in largo Europa siano a di-
sposizione da circa un anno? A far 
sentire la loro voce sono gli stessi 
cittadini cuggionesi ed alcuni mem-
bri di Associazioni locali che,  nei 
giorni scorsi, in modo del tutto in-
formale, si sono confrontati proprio 
su questo tema ed hanno deciso di 
dare visibilità ad un malumore che, 
sempre più, sta prendendo piede tra 
la popolazione e tra gli stessi lavo-
ratori dell’ufficio in questione. Per 
meglio far capire la loro posizio-
ne e come forma di protesta verso 
quanto sta avvenendo si è deciso di 
stilare una petizione che verrà di-
stribuita nei negozi del paese. Ol-

tre a questo si stanno valutando le 
possibilità di organizzare banchetti 
di raccolte firme anche davanti allo 
stesso ufficio postale, nel cortile 
dove, fino a qualche tempo fa, ave-
va sede il palazzo Municipale. “E’ 
insostenibile questa situazione? Vi 
sembra normale che la direzione 

lombarda dell’ente se la stia pren-
dendo comoda, tant’è che in un in-
contro tenuto venerdì a Milano con 
la rappresentanza sindacale abbia 
parlato di spostamento nel 2010?”. 
Dicono i cittadini. IL TESTO 
DELLA PETIZIONE: ‘POSTE 
DI CUGGIONO NEI CONTAI-

NER? ORA BASTA! NON SI 
PUO’ ANDARE AVANTI COSI’! 
Noi sottoscritti cittadini chiediamo 
che rapidamente l’ufficio postale 
venga finalmente trasferito nella 
sede di largo Europa da tempo a 
disposizione. Non riteniamo ac-
cettabile. né decoroso per il paese, 
né tantomeno dignitoso e corretto, 
né per noi cittadini, né per gli stes-
si lavoratori, che un servizio così 
importante come quello postale 
abbia ancora sede, dopo due anni 
e mezzo, in un container, neanche 
fossimo vittime di un terremoto. 
Chiediamo, inoltre, all’Ammini-
strazione Comunale di incentivare 
il trasferimento togliendo all’ente 
poste il diritto di occupazione di 
suolo pubblico in quanto ad esso 
è già stato assegnato un luogo ben 
più idoneo dove svolgere le sue 
funzioni’. 

Nell’ultimo fine settimana, nonostante una pioggia incessante, 
si è svolta la seconda Sagra di Primavera. La manifestazione 
comprendeva varie iniziative: degustazione di piatti tipici, 
esposizione di bancarelle e stand delle Associazioni, auto d’epoca, 
plastici ‘Joe Scalisi’ dell’International Airport e di Malpensa, le 
opere del Gruppo artistico ‘Occhio’, oltre all’esibizione canora e 
musicale del gruppo folcloristico ‘I Compari da Putia’. 

La pioggia non ha fermato la Sagra di Primavera
Castelletto di Cuggiono è stata teatro la scorsa domenica di 
un’iniziativa davvero singolare ed unica. Organizzata dal gruppo 
‘Terra di Fantasie’ è andata in scena la ‘Festa delle erbe’, un 
momento di gioco e di apprendimento alla scoperta della antiche 
tradizioni per conoscere da vicino diversi tipi di erbe associate a 
musica, pittura e natura. Per l’occasione erano presenti anche 3 
pittori del gruppo ‘Occhio’ di Cuggiono. 

A Castelletto di Cuggiono alla scoperta delle erbe

Il container dove si trova l’ufficio postale
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Su Assistenza a persona e famiglia

L 
Amministrazione Comu-
nale di Turbigo ha ap-
provato durante l’ultimo 
Consiglio Comunale la 
modifica di alcuni artico-
li del Regolamento per il 

Servizio 
di Assi-
s t e n z a 
alla Per-
sona ed 
alla Fa-
miglia. In 
s e g u i t o 
alle ri-
c h i e s t e 
pervenute 
al Comu-
ne alcuni 
mesi fa da 
parte del 
Comitato 
Genitori, 
il Sindaco Laura Mira Bonomi ha 
sottoposto alla sua Giunta il pro-
blema della disparità di costi che 
le diverse famiglie turbighesi, che 

usufruiscono dei servizi di assi-
stenza alla persona (ad es. il ser-
vizio trasporto, mensa scolastica, 
ecc..), dovevano sostenere. La fa-
scia di appartenenza reddituale, cui 
corrisponde un diverso contributo 
per usufruire dei servizi, si basa 
sull’utilizzo dell’indicatore ISEE, 
il quale, però, a detta delle ricerche 

c o n d o t -
te dalla 
G i u n t a , 
non è suf-
f i c i e n t e 
per deli-
neare la 
reale si-
tuaz ione 
pa t r imo-
niale fa-
m i l i a r e . 
Per questo 
m o t i v o , 
dopo di-
versi in-
contri tra 

Amministrazione e genitori, si è 
giunti ad istituire una tariffa uni-
ca, che abolisce il sistema per fa-
sce ISEE. Per il servizio mensa, ad 

esempio, è stata stabilita la tariffa 
di 4,20 euro/pasto per il primo fi-
glio e di 3,80 per le famiglie che 
possiedono più figli. Anche per il 
servizio di trasporto è stata stabilita 
una tariffa 
fissa, che 
e n t r e r à 
però in 
vigore a 
partire dal 
prossimo 
mese di 
s e t t e m -
bre, con 
l ’ i n i z i o 
del nuovo 
anno sco-
l a s t i c o . 
La nuova 
tariffa del 
s e r v i z i o 
mensa ha, invece, avuto effetto 
da subito. In sostanza, sono stati 
cinque gli articoli che hanno su-
bito delle modifiche da parte della 
Giunta comunale: l’Art. 20 (servi-
zio refezione scolastica), l’Art. 21 
(servizio ‘centro ricreativo per mi-
nori’), l’Art. 22 (Asilo Nido), l’Art. 

23 (servizio trasporto alunni), l’Art. 
24 (servizio pre - post scuola), in cui 
viene ribadito che il costo del ser-
vizio è a totale carico dell’utenza, 
ed è annualmente determinato dal-

la Giunta 
C o m u -
nale con 
t a r i f f a 
unica. A 
corollario 
di tutto 
questo di-
scorso, il 
S i n d a c o 
Mira Bo-
nomi ha 
dichiarato 
che “Re-
sta inte-
so che le 
famigl ie 

che si troveranno in una situazione 
di reale bisogno, dopo un’attenta 
analisi di tutto quello che il Comu-
ne eroga in materia di aiuto sociale 
(contributi, sostegno, affitto, case 
comunali, pacchi alimentari, ecc.) 
saranno comunque garantiti”. Mo-
difiche certamente significative.

di Luca Bottini

Massaggi e
trattamenti

per il corpo
Servizio

anche a domicilio

Trattamento cervico – lombare
Trattamento ideale per chi soffre di cefalea 

muscolo – tensiva, dolori cervicali,
disturbi del sonno

Trattamento alla schiena
Indicato nell’artrosi cervicale e lombare, Indicato nell’artrosi cervicale e lombare, 

nelle contratture diffuse, rigidità articolare e 
nelle algie conseguenti a stress

Trattamenti agli arti inferiori e tonificanti
Indicato per alleviare la stanchezza ed i 
gonfiori, favorendo l’ossigenazione dei

tessuti anche a seguito di postumi
di eventi traumaticidi eventi traumatici

Trattamento antistress
Massaggio armonico e fluido che permette 

di essere coccolati dolcemente

Trattamento decontratturante
Si concentra soprattutto sulle spalle, sulla 

schiena e lungo la colonna vertebrale

TTrattamento a tutto il corpo
(circa 1ora e 15 minuti)

Vengono trattate in modo molto dolce
tutte le parti del corpo

Il Massaggio
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Premi e riconoscimenti allo sci

Complimenti ai nostri atleti. Ecco l’elenco con i vincitori
I premiati sono stati: per le categorie Cuccioli femminile e maschile, Letizia Perotta, Gaia Cattini, 
Anita Chiodini, Filippo Marzorati, Matteo Ferracin Cardani, Niccolò Puricelli; per le categorie Ragazze 
e Ragazzi, Rebecca Antonello, Martina Biasion, Olga Chiodini, Alessandro Foieni, Andrea Tommasini, 
Mattia Bianchini; per la categoria Femminile, Sabrina Picco, Laura Abati ed Elena Ramponi; per i 
Veterani, Roberto Brambati, Gian Mario Genoni, Giuseppe Negroni; per gli Amatori, Guido Perotta, 
Oscar Sacchi, Vincenzo Biasion; per gli Juniores, Luca Bonetti, Fabio Berra, Christian De Dionigi; 
nella categoria Seniores Maschile, Stefano Morelli, GianMaria Colombo, Alberto Di Maria; infine, 
nelle categorie femminile e maschile dello snowboard, Cecilia Gaiara, Alice Giammona, Elisabetta 
Capoferri, Stefano Miotello, Walter Langé ed Andrea Ferracin Cardani. Premio speciale a Guido 
Perotta per il miglior tempo ed a Guido Colombo, per la passione che mette in questo sport nonostante 
i 75 anni di età.

L 
a premiazione dei vinci-
tori della Gara Interso-
ciale di Sci del Castanese 
- Trofeo ‘Banca Mediola-
num’, tenutasi lo scorso 
sabato 28 marzo presso 

l’Oratorio di Malvaglio, ha ottenu-
to un buon successo di pubblico: 
tante, infatti, le persone presenti, 
tra premiati e sostenitori degli atle-
ti provenienti dalle quattro società 
in gara, ovvero Malvaglio, Castano 
Primo, Buscate e Turbigo. La sera-
ta è cominciata con la proiezione 
di un cd che ricorda gli otto anni 
di storia del Trofeo, per la cui rea-
lizzazione definitiva sono stati tutti 
invitati a contribuire con fotografie 
e altro materiale. Sono interve-
nute, poi, le rappresentanze delle 

varie Amministrazioni comunali, 
da sempre sollecite nel supporto 
alle quattro società sportive (erano 
presenti il Vicesindaco, Alessandro 
Foieni, e l’Assessore alla Cultu-
ra e allo Sport Patrizia Langè, di 
Robecchetto con Induno, l’Asses-

sore ai Lavori Pubblici di Castano 
Primo, Costantino Canziani, ed il 
Vicesindaco di Turbigo, Christian 
Garavaglia. Nei loro interventi 
hanno tutti sottolineato l’impor-
tanza dell’unione tra paesi diversi 
all’insegna dello sport e della sana 

di Alessandra Caccia

competizione). Il padrone di casa 
Oliviero Ferracin Cardani, presi-
dente dello Sci Club ‘S. Bernardo’ 
di Malvaglio ha premiato i vinci-
tori delle varie categorie In tutto la 
gara ha visto 150 iscritti per lo sci 
alpino e 26 snowboardisti.

L 
a Biblioteca Comunale 
di Nosate sta vivendo un 
periodo molto florido: al 
31 dicembre dello scorso 
anno poteva 
van -

tare 3.934 do-
cumenti di cui 
gli utenti pos-
sono usufrui-
re in qualsiasi 
momento, 626 
in più rispetto 
all’anno prece-
dente. La storia 
della Biblioteca 
cittadina è, però, 
per tutti impre-
sc indibi lmente 
legata al nome di 
Elena Rita Picco: è lei, infatti, che 
la gestisce come volontaria e quasi 
ne è la creatrice, avendola seguita 

dalla nascita fino ai giorni nostri. 
Entrando a far parte del sistema 
interbibliotecario della ‘Fondazio-
ne per Leggere’, inoltre, i prestiti 

sono pratica-
mente quadru-
plicati: sono 
visibilmente 
aumentati i 
prestiti dei 
d o c u m e n t i 
della struttu-
ra nosatese 
a quelle di 
altre cittadi-
ne ed anche 
gli utenti 
del piccolo 
paesino del 

nostro territorio hanno potu-
to contare sull’intero patrimonio 
della Fondazione, che attualmente 
comprende più di cinquanta bi-

blioteche, per un numero totale di 
documenti pari a 905.779. Anche 
le numerose iniziative pensate per 
incentivare la 
lettura soprat-
tutto tra i ra-
gazzi, come 
‘Biblioteche 
d’Attacco’, 
hanno con-
tribuito ad 
aumenta re 
il numero 
dei prestiti. 
Inoltre la 
Biblioteca 
di Nosate 
è un punto 
di riferimento fondamenta-
le nella comunità per le numerose 
iniziative che organizza in colla-
borazione con il Comune, tra cui 
si ricorda il ciclo di incontri ‘Pro-

iezioni di Viaggio’, con il contri-
buto del’‘Angolo dell’Avventu-
ra – Sezione Parco del Ticino’. Il 

prossimo appuntamento 
sarà il 6 aprile 
alle 21.15 con 
‘India Centra-
le: una sinfonia 
di colori, suoni, 
sapori e odori 
del subcontinen-
te indiano’, pre-
sentato da Aldo 
Mambretti. Nel 
corso della serata 
si rivivrà un sug-
gestivo viaggio 
nella terra del fiu-
me Gange. In se-

guito, l’11 maggio si parlerà di Ca-
merun e l’8 giugno dello Zanskar 
indiano. Momenti di approfondi-
mento e formazione.

Biblioteca: realtà in... crescita
Conosciamo da vicino la struttura di Nosate, tra prestiti e eventi 

Foto di gruppo durante le premiazioni
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I  
l Partito Democratico di 
Magnago e Bienate propo-
ne un proprio piano anticri-
si per far fronte alla sempre 
più allarmante situazione 
economica delle famiglie, 

di fronte ad una crisi che, a detta di 
molti, non ha precedenti e che non 
ha ancora mostrato del tutto il suo 
volto. “Abbiamo presentato questo 
piano alla maggioranza giovedì 26 
marzo, in occasione della Com-
missione Servizi sociali - afferma 
Carla Picco, capogruppo PD in 
Consiglio Comunale - In quell’oc-
casione ci sono stati presentati i 
dati riguardanti la cassa integrazio-
ne nel nostro territorio: dal 1 gen-
naio 2008 al 1 gennaio 2009, 127  
persone in cassa integrazione, 58 
solamente da febbraio 2009. Ecco 
alcuni punti del nostro piano: chie-
diamo interventi concreti a favore 
dei consumatori, predisponendo 
con l’associazione commercianti 

un paniere di prodotti di prima ne-
cessità a prezzi calmierati per tut-
to il 2009, oppure si può pensare 
a degli sconti del 10% sull’acqui-
sto di beni di prima necessità nei 
negozi di vendita al dettaglio, o 
ancora vogliamo favorire i gruppi 
di acquisto all’interno del nostro 
Comune, chiediamo inoltre agevo-
lazioni tariffarie (ad esempio rette, 
tassa rifiuti per disoccupati e cas-
sintegrati), oltre ad uno studio ed 
un’elaborazione da parte del com-
petente Assessorato di un progetto 
per lavori socialmente utili”. In 
ultimo Carla Picco sottolinea come 
stiano pensando di mettere a dispo-
sizione, per i cittadini interessati, 
alcune aree, ad esempio il parco 
vivaio,  vicino al cimitero di Biena-
te, che giace nel più totale abban-
dono, da adibire a orti da coltivare; 
ciò potrebbe costituire una risposta 
concreta alle difficoltà di arrivare a 
fine mese di molte famiglie.  

Dal PD di Magnago:
“Contro la crisi...”

D  
omenica scorsa, 29 
marzo, presso la pale-
stra della scuola Me-
dia ‘Don Milani’ gran-
de ‘concentramento’ 
di  giovani pallavolisti 

in occasione di una grande festa di 
sport da condividere tutti insieme 
ed organizzato dal Volley Bienate 
- Magnago. “Vi hanno partecipato 

- afferma Ivana Colombo, una del-
le organizzatrici - società dei pa-
esi vicini, tra i quali, ad esempio, 
Buscate ed Inveruno con le loro 
giovani leve, da 7 a 11 anni , ca-
tegoria Minivolley. Le partite sono 
state tante, si vinceva e si perdeva 
- conclude Colombo - E’ stata pro-
prio una bella festa di sport ed un 
momento di grande amicizia”. 

Insieme al ‘Volley’
è sport in amicizia

Rinviata l’inaugurazione al Santuario 

L  
a pioggia dell’ultimo fine 
settimana ha costretto a 
rinviare l’inaugurazione 
del parco del Santuario 
‘Madonna della Neve’ a 
Vanzaghello. L’appunta-

mento è, quindi, per il prossimo 10 
maggio quando ci si ritroverà alla 
Madonna in Campagna per l’inau-
gurazione ufficiale dell’area attor-
no alla piccola chiesetta vanza-

A Magnago una conferenza con l’Onorevole Casini
Nelle scorse settimane il Cinema Teatro ‘San Michele’ di Magnago 
è stato teatro di un’interessante e coinvolgente conferenza con 
l’Onorevole Carlo Casini, Europarlamentare e Presidente della 
Federazione Italiana dei Movimenti per la Vita, organizzato dalle 
Parrocchie di Magnago e Vanzaghello e dai due Centri Culturali 
‘Duc in Altum’ e ‘Mons. Luigi Giussani’. Nel corso della serata si 
è approfondito il tema della vita e della morte, con riflessioni e 
momenti di confronto tra l’Onorevole Casini e le persone intervenute 
a questo importante incontro.

ghellese, ripristinata grazie ad un 
intervento dell’Amministrazione 
Comunale. A seguire processione 
con il quadro restaurato verso la 
Chiesa Parrocchiale dove ci sarà 
la celebrazione della Santa Messa. 
Ovviamente l’intera cittadinanza è 
invitata a partecipare a questo im-
portante momento di fede, religio-
ne e di vita comunitaria da condivi-
dere tutti insieme.  

In Sala Civica presentazione di ‘Illusione Nucleare’
Appuntamento il prossimo giovedì 23 aprile, alle 21, nella Sala 
Civica di piazza Pertini a Vanzaghello, con la presentazione 
del libro ‘Illusione Nucleare. I rischi e i falsi miti’. Alla serata 
saranno presenti i due autori, Sergio Zabot e Carlo Monguzzi, che 
spiegheranno la loro opera, con approfondimenti e chiarimenti 
e risponderanno alle domande delle persone che interverranno. 
L’ingresso è libero e tutti sono invitati a partecipare, non solo i 
residenti di Vanzaghello, ma anche tutte quelle persone che abitano 
nei vicini paesi e nel nostro territorio. 
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P 
roseguono i lavori 
per la sistemazione 
e la riqualificazione 
dell’area antistante il 
cimitero di Sant’An-
tonino Ticino, presso 

la frazione di Lonate Pozzolo. Si 
tratta, nello specifico, di mettere 

Lavori al cimitero a S.Antonino
Un’opera per la riqualificazione dell’area antistante il camposanto

a nuovo i parcheggi, gli accessi 
al camposanto con il posiziona-
mento di piante e fiori. “Voglio 
sottolineare - spiega il Sindaco 
lonatese, Piergiulio Gelosa - che 
è un’opera che verrà realizzata, 
dopo esserci confrontati e concor-
dati con il parroco della frazione di 

Sant’Antonino Ticino, interamente 
a carico del privato. Inoltre, come 
Amministrazione Comunale, nel 
piano delle opere pubbliche, abbia-
mo inserito una cifra, in base alle 
disponibilità e potenzialità attuali, 
per la sistemazione del Monumen-
to ai Caduti che, voglio rassicurare 

i cittadini, non sarà spostato dalla 
zona dove si trova ora”. Il cimite-
ro di Sant’Antonino Ticino si rifà, 
quindi, il ‘look’. Non rimane che 
attendere il termine dei lavori per 
inuaugurare la nuova area davanti 
al camposanto della piccola frazio-
ne lonatese.

Parrocchia a Ferno:
momenti... insieme

D  
iversi momenti di fede 
e di vita comunitaria 
sono in programma 
nelle prossime setti-
mane con la Parroc-
chia di Ferno. Il 30 

aprile prossimo è in calendario il 
pellegrinaggio serale al Sacro Mon-
te di Varese. La partenza è prevista 
per le 18.30, quindi alle 21 ci sarà 
la celebrazione della Santa Messa. 
Per le iscrizioni è necessario rivol-
gersi alla segreteria parrocchiale. 
Ma prima del pellegrinaggio sera-

le, il 26 aprile, alle 15.30, in Chie-
sa Parrocchiale, ci sarà la Santa 
Cresima, celebrata da Monsignor 
Luigi Stucchi, mentre il 3 maggio, 
sempre in Chiesa Parrocchiale, alle 
11, le Sante Comunioni. A queste si 
aggiungono, infine, i vari appunta-
menti in occasione della Santa Pa-
squa. Momenti di fede e religione 
da condividere tutti insieme ed ai 
quali l’intera cittadinanza è invitata 
a partecipare. Per riflettere, prega-
re e, nello stesso tempo, essere più 
vicini a Dio.
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Sabato 4 aprile
RAI UNO 21:10 Ti lascio una canzone - Musicale
RAI DUE 21:05 Cold Case, Delitti irrisolti - Telefi lm
RAI TRE 21:30 Ulisse - Documenti
CANALE 5 21:10 La Corrida, I Supereroi - Varietà
ITALIA 1 21:10 Mamma, ho perso l’aereo -  Film Commedia
RETE 4 21:10 Il Commissario Cordier - Fiction

Domenica 5 aprile
RAI UNO 21:30 Bakhita - Fiction
RAI DUE 21:00 Numbe3rs - Telefi lm
RAI TRE 21:30 Report - Attualità
CANALE 5 21:30 La Fattoria - Reality Show
ITALIA 1 21:15 Colorado - Varietà
RETE 4 21:30 Siska - Telefi lm

Venerdì 10 aprile
RAI UNO 21:10 Rito della Via Crucis - Attualità
RAI DUE 21:05 E.R. Medici in prima linea - Telefi lm 
RAI TRE 21:10 Mi manda Raitre - Attualità
CANALE 5 21:10 I Cesaroni - Fiction
ITALIA 1 21:10 Independence Day - Film Fantascienza
RETE 4 21:10 Debito di sangue - Film Thriller 

Lunedì 6 aprile
RAI UNO 21:10 Bakhita - Fiction
RAI DUE 21:05 Senza traccia - Telefi lm
RAI TRE 21:10 007, cascata di diamanti - Film Spionaggio
CANALE 5 21:10 Grande Fratello - Reality show
ITALIA 1 21:10 Ocean’s Eleven - Film Azione
RETE 4 21:10 Il Comandante Florent - Fiction

Martedì 7 aprile
RAI UNO 21:10 Rex - Telefi lm
RAI DUE 21:05 X Factor - Reality Show
RAI TRE 21:10 Ballarò - Attualità
CANALE 5 21:10 Squadra antimafi a, Palermo oggi - Fiction
ITALIA 1 21:10 Buona la prima! - Sitcom
RETE 4 21:10 Anna and the King - Film Commedia

Mercoledì 8 aprile
RAI UNO 21:10 Rex - Telefi lm
RAI DUE 20:45 Barcellona - B. Monaco - Calcio (C. League)  
RAI TRE 21:10 Chi l’ha visto? - Attualità
CANALE 5 21:10 Una notte al museo - Film Fantastico
ITALIA 1 21:10 CSI, Scena del crimine - Telefi lm
RETE 4 21:10 Stranamore - Varietà

Giovedì 9 aprile
RAI UNO 21:10 Butta la luna 2 - Fiction
RAI DUE 21:05 Annozero - Attualità 
RAI TRE 21:10 Air Force One - Film Azione
CANALE 5 21:10 Amici in concerto - Musicale
ITALIA 1 21:10 CSI, Scena del Crimine - Telefi lm
RETE 4 21:10 Lo chiamavano Trinità... - Film Western

Questa settimana in TV

Scelto per voi....
Film Fantastico: Una notte al museo
Data: mercoledì 8 aprile 
Ore 21.10 - Canale 5
Ben Stiller guardiano di un museo 
davvero molto speciale e particolare
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‘Amici’: trionfa la cantante Alessandra
di Alessandra Caccia 

L’ottava edizione di ‘Amici’, il talent show di Canale 5 condotto da Maria De Filippi, si è concluso 
martedì 24 marzo con la vittoria di Alessandra Amoroso. La ragazza, entrata nella scuola 
nella categoria cantanti, era riuscita a superare tutti i provini e a partecipare a tutte le fasi del 
programma, fi n dalla prima puntata dello scorso ottobre. Grazie al suo indiscusso talento, è riuscita 
a mettere d’accordo tutti i professori, che le hanno concesso di accedere alla fase fi nale in prima 
serata senza dover passare dal giudizio del pubblico. Pubblico che comunque l’ha molto amata, 
tanto da assegnarle la vittoria dopo un’intensa sfi da contro l’amico e collega cantante Valerio, 
primo per molte settimane nella classifi ca di gradimento basata sul voto dei telespettatori. Ma la 
ragazza ha saputo incantare anche la critica, che le ha attribuito la borsa di studio messa in palio 
da ‘Tezenis’ per la sua versatilità artistica e le sue capacità anche nel ballo e nella recitazione. Ma 
chi è Alessandra Amoroso? Nata a Galatina, in provincia di Lecce, ha 21 anni e vive con i genitori. 
Benché si sia in passato mantenuta facendo la cameriera, la barista, l’animatrice, ha da sempre 
voluto intraprendere la carriera di cantante. Prima di affrontare l’esperienza televisiva, passava le 
sue serate al karaoke in compagnia degli amici. Ora però la sua vita cambierà: per il 10 aprile è 
prevista l’uscita del suo primo album. Nel frattempo ‘Immobile’, brano inciso all’interno della scuola 
e contenuto nel cd ‘Scialla’, ha già conquistato il pubblico ed è stato per molte settimane la suoneria 
per cellulare più scaricata dagli utenti. Magari in futuro potremo vederla a Sanremo emulare le 
gesta di Marco Carta, vincitore della scorsa edizione di ‘Amici’ che ha trionfato quest’anno sul palco 
dell’Ariston.



di Luca Bottini

I  
l Coro ‘InCanto del Ticino’ 
di Robecchetto con Indu-
no è stato ancora una volta 
protagonista di un impor-
tante evento. Questa volta 
il gruppo vocale ha supera-

to i confini italiani e, nelle scorse 
settimane, si è recato a Basilea, 
in occasione di un convegno ecu-
menico organizzato dalle ACLI 
lombarde, sul tema ‘Pace nella 
Giustizia’. Questo meeting, da 
sempre sostenuto anche da Padre 
Turoldo e dal Cardinale Emerito 
di Milano Carlo Maria Martini, ha 
voluto affrontare l’uomo nella sua 
totalità di rapporti con l’economia, 
la giustizia, le relazioni internazio-
nali, l’immigrazione e molte altre 
tematiche sociali. Il primo momen-
to di intensa partecipazione, sia da 

parte dei coristi che del numeroso 
pubblico convenuto (proveniente 
da ogni parte del mondo ndr), è 
stata l’animazione musicale della 
Liturgia della Parola presso la Cat-
tedrale protestante di Basilea: “La 
bellezza della Cattedrale, la poten-
za dell’organo a 4 tastiere – spiega 
il direttore del Coro ‘InCanto’, ma-
estro Luigi Zuccotti – e la bellezza 
dei brani di Turoldo e De Marzi 
che abbiamo cantato mi hanno fat-
to letteralmente ‘trasfigurare’ dalla 
gioia, e assieme a me anche l’orga-
nista Claudio Monticelli, i cantori 
e tutto il pubblico presente. E’ stata 
un’emozione grandissima per tutti 
noi!”. Il giorno seguente ancora un 
bagno di emozioni e applausi du-
rante una Santa Messa cattolica: 
“Ringrazio i miei coristi – continua 
il maestro Zuccotti – per il grande 
impegno costante in ogni appunta-
mento al quale partecipiamo”. 

Simona: la sua arte
per...‘Miss Padania’

U  
n’esperienza bellissima, 
che ripeterei anche subi-
to. Ho potuto lavorare in 
un ambiente accogliente 
e familiare, dove sembra-
va di conoscersi tutti”. A 

parlare con tutto quest’entusiasmo 
è Simona Rocco, giovanissima ti-
tolare del negozio di acconciatu-
re ‘Nel tuo stile’ di Turbigo che, 
quest’anno, ha avuto l’onore ed il 
piacere di acconciare ben 3 delle 
24 ‘miss’ che hanno partecipato 
alla nona edizione del concorso di 
bellezza ‘Miss Padania’. “È suc-
cesso tutto un po’ per caso – rac-
conta Simona – Facendo quattro 
chiacchiere qui in negozio con una 
mia cliente, ho scoperto che era uno 
degli sponsor della manifestazione, 
così le ho chiesto di informarsi se 

serviva loro una mano per le ac-
conciature. Dopo pochi giorni, i re-
sponsabili del concorso mi hanno 
contattata per chiedermi se volevo 
collaborare con loro. Ero incredu-
la”. Simona ha potuto lavorare per 
un’intera giornata a contatto con 
le reginette di bellezza e il loro 
mondo, mettendo in campo tutta 
la sua capacità e professionalità e 
aggiungendo ulteriore esperienza 
a quella acquisita negli anni con lo 
studio, la pratica e l’esercizio della 
sua professione, non dovendosi oc-
cupare solo di esaltare la bellezza 
delle ‘miss’, ma anche quella delle 
loro mamme, papà e fidanzati. “È 
stata un’esperienza che mi ha dato 
tante soddisfazioni, tra le quali 
vedere arrivare in finale due delle 
tre ragazze di cui mi sono dovuta 
occupare - sottolinea - un momen-
to magico e coinvolgente che non 
dimenticherò mai”. 

di Francesca Favotto

Trasferta a Basilea
per il Coro ‘InCanto’
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